



Va Senado contra narcodefensores

MAYOLO LÓPEZ

El Senado impugnará ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación a la veintena de candidatos a juzgadores que arrastren reputaciones manchadas, aseguró ayer el morenista Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Cámara alta.

Un día antes, el propio legislador había reconocido que algunos de los candidatos son “defensores de narcos” que deben ser retirados de la elección.

Con sorna, ayer rechazó tener vela en el entierro respecto del aval a candidatos impresentables.

“Ahora resulta que yo soy el Poder Legislativo. No voy a dar nombres, pero la próxima semana impugnamos. Estamos a tiempo de corregir, pero es una señal de alerta”, consideró el legislador en rueda de prensa.

Según el morenista, “la discusión es cuándo se corrige: el INE dice que después de la elección (1 de junio), pero yo digo que para qué nos esperamos”.

Fernández Noroña restó importancia al hecho de que esos candidatos figuren ya en las boletas. Lo importante, dijo, es retirarlos ya.



Hector García

El senador morenista Gerardo Fernández Noroña señaló que se puede depurar la lista de aspirantes a juzgadores.

FRENAR EL ‘COCHINERO’

Después de que Fernández Noroña identificó entre los candidatos al Poder Judicial a una veintena que son defensores de narcos, la bancada del PAN exigió frenar la elección.

“La solución, aunque a Morena no le guste, es dar marcha atrás a esta absurda y nociva reforma judicial”, planteó el coordinador del grupo, Ricardo Anaya.

Tras recordar que desde hace meses ha señalado los vicios del proceso, el ex candidato presidencial mencionó el caso de un candidato que “es ni más ni menos el abogado del narcotraficante Z-40”.

Según dijo el panista, también es aspirante “alguien que, en su momento, fue juez y que fue destituido por el Consejo de la Judicatura Federal por abuso sexual. Es candidato a juez, una persona que es ministro de culto de la Iglesia de la Luz del Mundo y que se ha dedicado a defender al líder de esa Iglesia, que está acusado de abuso sexual de niños”.

“Entonces, por supuesto que es un absoluto cochinerito, una simulación y algo que va a acabar muy mal, porque vamos a tener ahora de jueces a quienes hace poco tiempo eran abogados de los narcotraficantes, y esto es gravísimo”, advirtió.